

BOLETÍN

INFORMATIVO RHF



TALLERES Y REFACCIONARIAS

¿Placas digitales? La nueva idea a implementar en California

La tecnología en el tema automotriz va hacia adelante y siempre encontramos algo original e interesante que nos llama la atención. Ahora es el turno de las placas, que pueden pasar a ser digitales. Bueno, pueden hacerlo en un país con una normativa un tanto laxa como es Estados Unidos. Allí es donde, desde hace unos años, se puede equipar el coche con las RPlate. Estas matrículas digitales han sido creadas por la empresa Reviver Auto y están pensadas para que se puedan actualizar sin necesidad de pasar por las oficinas del Departamento de Vehículos Motorizados (DMV), algo que se debe de hacer en estados como el de California. La placa digital tiene un tamaño de 15x30 centímetros, similar a una normal, pero está compuesta por una pantalla similar a la de un e-reader, es decir, funciona con tinta digital. Otra de las ventajas de este sistema es que puede incluir un sistema de localización por GPS, algo que es bastante útil. Estas placas digitales cuestan 499 dólares e incluye una batería que dura 5 años y las actualizaciones durante ese tiempo. Pero no es solo eso, sino que además hay que pagar una suscripción de 55 dólares anuales.

Verificación de primer semestre en Edomex tendrá vigencia hasta 2021

Si realizaste la verificación de tu auto durante el primer semestre de este año, el Edomex, a través de la Dirección General de Prevención y Control de la Contaminación Atmosférica anunció que tu trámite estará vigente hasta el 2021. Como medida de prevención para evitar contagios por Covid 19, el gobierno del Estado de México anunció que los vehículos que ya cuentan con holograma de verificación Edomex 2020, correspondiente al primer periodo del año,



conservarán su vigencia. Por lo que verificarán hasta el próximo periodo del 2021 conforme al calendario y terminación de placas de circulación.

Verificación extemporánea Edomex 2020

Por otra parte, si tu auto tiene multa por verificación extemporánea, recuerda que tienes 30 días hábiles después de hacer el pago para realizar la verificación Edomex 2020. Si no realizas el trámite, tendrás que pagar una multa de 1 mil 738 pesos. Si vas a verificar tu auto en el Edomex, tienes que sacar una cita.



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

Volkswagen vende 8,307,800 vehículos hasta noviembre, un 16.5% menos

Volkswagen ha informado este viernes de que las ventas del grupo cayeron en el mes de noviembre hasta 899,900 (-9 por ciento respecto al mismo mes del año pasado). Las ventas acumuladas hasta noviembre, del grupo VW en Europa occidental, cayeron hasta 2,628,300 (-24 por ciento) y en Europa central y del Este hasta 612,100 unidades (-16.2 por ciento). El grupo VW ha vendido entre enero y noviembre en Norteamérica 693,800 unidades (-20 por ciento), en América del Sur 438,400 unidades (-20.7 por ciento) y en Oriente Medio y África 263,300 unidades (-13.6 por ciento). Asimismo, han caído las entregas en China, su principal mercado, hasta 3,427,200 unidades (-9 por ciento).



INFORMACIÓN GENERAL

CDMX, en emergencia por COVID-19; advierten de saturación hospitalaria

La Ciudad de México permanece con alerta por COVID-19 del 14 al 20 de diciembre, de acuerdo con la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum. Sin embargo, la mandataria capitalina aseguró que se mantiene la emergencia por alza de casos del nuevo coronavirus, por lo que advirtió que la capital del país está a una semana de saturación hospitalaria. Además, en su conferencia virtual de hoy evitó decir el color del semáforo en que se encuentra la Ciudad de México, que hasta esta semana se mantiene en semáforo naranja. De acuerdo con la secretaria de Salud capitalina, Oliva López, este tipo de alerta se emite con la finalidad de hacer un llamado a la población a reforzar las medidas de prevención y así evitar que continúe el aumento de contagios del nuevo coronavirus, así como de hospitalizaciones. En esta etapa, la población debe evitar hacer reuniones o fiestas, y no ir a lugares que operen de forma "clandestina", ya que podría ocasionar un repunte de COVID-19.

México suma 113,953 muertes por COVID-19 y 1 millón 250,044 casos confirmados

La Secretaría de Salud reportó este domingo 13 de diciembre 8,608 nuevos casos confirmados de Covid-19 en todo el país, así como 249 nuevas defunciones. La cifra oficial de contagios acumulados en México ascendió este domingo a 1 millón 250,044; en tanto, el número de fallecimientos ascendió a 113,953, según el reporte técnico diario de la dependencia federal.

En el día 197 de la llamada nueva normalidad y en la conferencia de prensa 284 en Palacio Nacional, Ruy López Ridaura, director general del Centro Nacional de Programas Preventivos y Control de Enfermedades (Cenaprece), dijo que desde el inicio de la epidemia en nuestro país se han analizado mediante una prueba de diagnóstico PCR a 3 millones 194,264 personas, con un porcentaje de 39% de positividad registrado en la semana epidemiológica 49.

Salud: urge personal médico

Los hospitales del país enfrentan la urgencia de contar con un mayor número de personal médico que atienda a pacientes con COVID-19, debido al crecimiento de la epidemia, al desgaste de los profesionales en la primera línea de batalla y al periodo vacacional de fin de año. Tan sólo para los hospitales del Valle de México se requiere la contratación urgente de al menos mil 800 trabajadores de la salud, explicó el coordinador nacional médico del Insabi, Alejandro Svarch. "Es importante relevar a los compañeros y a las compañeras que han estado con un profundo coraje y con una profunda abnegación, una profunda humanidad trabajando en las áreas COVID-19", comentó el especialista.



RECOMENDACIÓN

Recuerda que estamos registrando saturación hospitalaria y alto nivel de contagios.

Esta Navidad, te invitamos a que la compartas solo con los familiares que viven en tu casa. Es momento de cuidarnos, extremar medidas sanitarias y cuidar a nuestra familia.

La Navidad es un momento de amor, y no hay mayor muestra de este cariño, que cuidarte y cuidar a los demás.

***Si asistes a una reunión familiar o de trabajo, evita quitarte el cubrebocas (aunque vayas a estar entre personas que conozcas)**



ROSHFRANS

#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA